



Kampanye Zona 3, Masyarakat Bonto-Bonto Sambut Kehadiran Muhammad Yusran Lalogau

HermanDjide - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 23, 2020 - 14:45



Kampanye Zona 3, Masyarakat Bonto-Bonto Sambut Kehadiran Muhammad Yusran Lalogau

PANGKEP – Beberapa tokoh masyarakat dan warga antusias menyambut Calon Bupati Pangkep, nomor urut satu, Muhammad Yusran Lalogau (MYL) saat lakukan kampanye di Zona 3, tepatnya Kampung Bonto-Bonto, Kelurahan Bonto-Bonto, Kecamatan Ma'rang, Senin (23/11/2020).

Di hadapan simpatisan, warga dan tokoh masyarakat, MYL memaparkan program unggulan yang akan direalisasikan jika terpilih menjadi Bupati Pangkep.

“Insya Allah, jika saya diberikan amanah dari masyarakat Pangkep, khususnya kita semua, ada beberapa program unggulan saya dan pak Syahban di bidang pendidikan, yakni kami gratiskan seragam sekolah dari tingkat SD sampai SMP,” terang Yusran.

Lanjut diterangkan, kedepannya pihaknya juga akan mendatangkan para ahli untuk membantu menuntaskan persoalan air bersih di wilayah pesisir Pangkep.

“Di wilayah pesisir itu yang kesulitan air bersih, insya Allah, kami akan mendatangkan ahli dan mencari dimana ada sumber mata air yang bisa nanti digunakan masyarakat,” tambah mantan Ketua DPRD Pangkep ini.

Tak sampai di situ, pemilik tagline Pangkep Hebat ini bertekad mengentaskan pengangguran di kabupaten tiga dimensi ini, melalui Program Rumah Siap Kerja.

“Untuk meminimalisir angka pengangguran, kami menyiapkan Program Rumah Siap Kerja. Melalui program ini, kami berharap para pemuda yang lebih banyak bergabung karena menurut data, kebanyakan pemuda yang menganggur,” ungkap Calon Bupati Pangkep nomor urut satu ini.

Sementara itu, salah satu tokoh masyarakat setempat, H Pide mengapresiasi program Muhammad Yusran Lalogau-Syahban Sammana (MYL-SS), lantaran dinilai bermasyarakat dan dibutuhkan warga Pangkep saat ini.

“Semoga dengan terpilihnya pak Yusran sebagai Bupati Pangkep, bisa memajukan Pangkep. Seluruh lapisan masyarakat bisa menikmati semua program-programnya, karena memang programnya sangat bermasyarakat,” ucap H Pide.

Masih di tempat yang sama, salah seorang tokoh masyarakat Ma’rang, H Ahmad Nur, mengajak warga setempat untuk menyatukan pilihan ke calon Bupati Pangkep nomor urut satu, Muhammad Yusran Lalogau-Syahban Sammana.

“Semoga masyarakat Ma’rang lihat dan dengar, saya tidak kemana-mana, saya ada di nomor satu (MYL-SS), oleh karna itu, saya mengajak masyarakat Ma’rang janganmaki’ kemana-mana, ki paseddi ati madecengen ta’ lao di TPS ta’ pilih nomor seddi (satukan hati kita menuju TPS dan pilih nomor satu-red),” ajak dia di hadapan warga Ma’rang.(herman djide)